

EU-Konformitätserklärung / EC Conformity Declaration

Dok.-Nr./Doc. No.: CE-K-19-02

Hersteller, Anschrift / : Jean Müller GmbH Elektrotechnische Fabrik
Manufacturer, Address H.J.-Müller-Straße 7, 65343 Eltville am Rhein /GERMANY

Produktbezeichnung / :
Product designation

Klemmleisten für beidseitigen Anschluss inklusive Zubehör
Terminal strips for connection on both sides including accessories

Typ / type:

KL...

H-KL...

B-KL...

Die alleinige Verantwortung für die Ausstellung dieser Konformitätsbewertung trägt der Hersteller.

The sole responsibility for the exhibition of this conformity declaration lies with the manufacturer.

Gegenstand der Erklärung: Direktanschlussklemmen mit Zubehör / Direct terminal clamps with accessories

Subject of the declaration:

Der oben beschriebene Gegenstand erfüllt die einschlägigen Harmonisierungsvorschriften der Union:

The subject matter described above complies with the relevant EU standards:

2014/35/EU Niederspannungsrichtlinie

2014/35/EC Low Voltage Directive

2011/65/EU RoHS-Richtlinie inclusive 2015/863 Anhang II

2011/65/EC Restriction of Hazardous Substances Directive

Unsere Produkte sind nach den Regeln unseres von der DQS nach DIN EN ISO 9001 zertifizierten Qualitätsmanagementsystems unter Anwendung der folgenden harmonisierten Normen konstruiert und gefertigt.

Our products are constructed and manufactured based on our Quality Management System (according to DIN EN ISO 9001 which has been certified by DQS) in correspondence to the following harmonized standards.

EN 60947-7-1:2009

EN IEC 63000:2018

Aussteller / Issuer

: GF / PM

Eltville, den 15.11.2019

Rechtsverb. Unterschriften /

Legally binding signature

R. Berthold

Geschäftsführer / managing director



i.V. A. Kühn

Leiter Produktmanagement / head of product management

Funktion / function

Diese Erklärung bescheinigt die Übereinstimmung mit den genannten Richtlinien, beinhaltet jedoch keine Zusicherung von Eigenschaften.

Vorhandene Sicherheitshinweise und Bedienungsanleitungen sind zu beachten.

This declaration certifies compliance with the indicated directives but implies no warranty of properties. The safety instructions of the accompanying product documentation shall be observed.